

Desde los tiempos de Marx el mundo vive en revoluciones en pos de un materialismo marxista olvidando las virtudes y el idealismo del Quijote. Debiéramos armarnos caballeros andantes y luchar por nuestros ideales.

Marcos Concha Valencia

El Quijote y Marx

● El Quijote era un hidalgo caballero andante que se le cansó el seso de tanto leer libros de caballería, sin embargo, extrajo de ellos virtudes tales como valentía, justicia, amor por el prójimo, solucionador de entuertos y decidió aventurarse para convertir el mundo al bien, acompañado de su escudero Sancho, quien era un pobre iletrado labriego de La Mancha. El Quijote vivía por ideales y ofrecía sus victorias a su dama Dulcinea, Sancho quería ser gobernador de una ínsula. Con el correr del tiempo Sancho se quijotizó y El quijote se Sanchificó, sin llegar a ser iguales. La historia sucedía a comienzos del Siglo XVII y enseñó virtudes a millones de lectores. En 1867 se publicó “El capital” de Karl Marx quien no tenía el seso cansado y filosofó acerca de la lucha de clases y la utopía que todo el género humano debía ser igual sin reconocer a la naturaleza que nos hace distintos para buscar la felicidad.